

An: Nachbarn, Hagendorner, Chomer, Freunde

Hagendorn, 23. Juli 2021

SPATENSTICH INNOVATIONSPROJEKT GOTTFRIED BAUMGARTNER

Liebe Nachbarn, Liebe Hagendörner, Liebe Chomer, Liebe Freunde

Mit grosser Freude und Dankbarkeit denken wir zurück an den letztjährigen Abstimmungskampf für die «Grüne Fabrik» in Hagendorn, in der wir auf individueller Ebene viel Zustimmung erfuhren und schliesslich mit einem sehr guten Resultat (Ja-Stimmen-Anteil von fast 70%) belohnt wurden.

In der Zwischenzeit konnte das Baubewilligungsverfahren abgeschlossen werden, und wir dürfen den Spatenstich vornehmen, zu dem wir Sie, zu dem wir Euch zusammen mit der Projektgruppe und den Ja-Komitees ganz herzlich einladen. Dieser findet statt am

Freitag, 3. September 2021, 16 Uhr

Wir schätzen Ihr/Eurer Verständnis und Ihre/Eure Unterstützung ausserordentlich, und es würde uns freuen, wenn Sie, wenn Ihr am 3. September kommen und ein paar schöne Momente mit uns verbringen könnten, verbringen könnt. Nach dem offiziellen Akt wollen wir bei Wurst und Brot sowie musikalischer Unterhaltung gemütlich zusammensitzen und auf den Bau sowie die gute Nachbarschaft anstossen.

In der Zwischenzeit wünschen wir Ihnen, wünschen wir Euch einen schönen Sommer und grüssen herzlich

Stefan Baumgartner Thomas Baumgartner Adrian Baumgartner Fabian Baumgartner

